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Street, H. Mike The Rates and Postal History of Canada’s Peace Issue 1946-1952 
 
Edition 2015, Canada (KGV/VI), Postal History 
 
The period just after World War II saw a huge expansion of the world’s postal systems, due largely to the
increased use of aircraft to carry mail. In this book Mike Street presents and illustrates the postage rates that
were in force on 16 September 1946 when the set of 10 stamps, immediately named the “Peace Issue”, were
released, and the changes in the rates paid for by those stamps until the end of 1952, shortly after the death
of King George VI.�Born and raised in Montreal, Mike Street started collecting stamps at the age of six, and
except for a 10-year university and subsequent career-starting hiatus, has continued ever since. A B Sc in
Engineering and Physics and a B Eng (Electrical) led to a 32-year career in commissioning, maintenance,
project management and computers at Ontario Hydro generating stations. He resumed philately in 1972 and
discovered postal history, leading after forty years to this book. He was Editor of the Grand News from
1976-1981, Editor of BNA Topics from 1981 to 1989, and Co-Editor from 2006-2007 and 2008-2013. He has
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held the positions of First Vice-President and then President of the British North America Philatelic Society
(BNAPS), and has served for many years on the Convention, Judging and Publications Committees. He has
forty years of experience judging at local, National and BNAPS shows. He was elected to the BNAPS Order
of the Beaver in 1992 and a Fellow of the Canadian Philatelic Society of Great Britain in 2011. 
 
Street, H. Mike Die Preise und die Postgeschichte der kanadischen Friedensausgabe 1946-1952 
 
Ausgabe 2015, Kanada (KGV / VI), Postgeschichte 
 
In der Zeit unmittelbar nach dem Zweiten Weltkrieg kam es zu einer enormen Ausweitung der weltweiten
Postsysteme, was hauptsächlich auf den vermehrten Einsatz von Flugzeugen zum Transport von Post
zurückzuführen war. In diesem Buch präsentiert und illustriert Mike Street die Portokosten, die am 16.
September 1946 in Kraft waren, als der Satz von 10 Briefmarken mit dem sofortigen Namen
"Friedensausgabe" veröffentlicht wurde, und die Änderungen der von diesen Briefmarken bis zum Ende
1952, kurz nach dem Tod von König Georg VI. Mike Street wurde in Montreal geboren und wuchs dort auf.
Im Alter von sechs Jahren begann er mit dem Sammeln von Briefmarken. Bis auf eine 10-jährige Universität
und eine anschließende Unterbrechung des Karrierestarts wurde dies seitdem fortgesetzt. Ein B Sc in
Ingenieurwesen und Physik und ein B Eng (Elektrotechnik) führten zu einer 32-jährigen Karriere in den
Bereichen Inbetriebnahme, Wartung, Projektmanagement und Computer in Kraftwerken von Ontario Hydro.
1972 nahm er die Philatelie wieder auf und entdeckte die Postgeschichte, die nach vierzig Jahren zu diesem
Buch führte. Er war von 1976 bis 1981 Herausgeber der Grand News, von 1981 bis 1989 Herausgeber der
BNA Topics und von 2006 bis 2007 und 2008 bis 2013 Mitherausgeber. Er hatte die Positionen des Ersten
Vizepräsidenten und dann des Präsidenten der British North America Philatelic Society (BNAPS) inne und
war viele Jahre in den Ausschüssen für Konventionen, Richter und Veröffentlichungen tätig. Er hat vierzig
Jahre Erfahrung in der Beurteilung von lokalen, nationalen und BNAPS-Shows. Er wurde 1992 in den
BNAPS-Biberorden und 2011 in die kanadische Philatelie-Gesellschaft Großbritanniens gewählt. 
 
Quelle: Verlagsinfo 
 
Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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